

Madame, Monsieur,

Ces derniers mois ont été marqués par les difficultés à obtenir un permis de travail pour plusieurs de nos personnels. Cela suscite un émoi important, de l'incompréhension, du stress, de l'agacement et parfois même de la colère. Ces difficultés sont le résultat de plusieurs facteurs, qui, en se conjuguant, alourdissent et ralentissent sensiblement les procédures administratives. Je veux vous assurer du total engagement des équipes de l'établissement pour faire en sorte que cela ait le moins d'impact possible sur la scolarité de nos élèves. Je tiens à ce titre à louer le professionnalisme de nos professeurs, très affectés par ces tracasseries administratives et qui pourtant ont à cœur de maintenir autant que possible leur activité d'enseignant.

Ainsi de nombreux projets éducatifs se succèdent, notamment en partenariat avec des écoles vietnamiennes qui proposent l'enseignement du français. La semaine de la francophonie vient d'avoir lieu avec un temps fort autour de l'œuvre d'Antoine de Saint-Exupéry : Le petit prince. Très prochainement vont se dérouler à Ho-Chi-Minh-Ville et Hanoï les festivités prévues par les autorités à l'occasion des 50 ans des relations diplomatiques franco-vietnamiennes. Différents spectacles sont en préparation pour la fin de l'année scolaire. Nous sommes impatients de les découvrir.

Dans le même temps, des épreuves du BAC ont déjà eu lieu. A tous nos candidats, je veux exprimer notre soutien et les rassurer.

La campagne de demandes d'inscription vient de se terminer. Ces prochaines semaines, les candidatures vont être étudiées dans la limite des places disponibles. L'établissement travaille à un projet d'extension immobilier sur site pour améliorer les conditions d'enseignements ainsi que les capacités d'accueil aujourd'hui insuffisantes.

Enfin, pour soutenir ceux qui pourraient être amenés à douter, je finirai par ces mots de Xavier Dolan :

- « Tout est possible à qui rêve, ose, travaille et n'abandonne jamais. »

Le proviseur,
M. Jean-Hugues MOTA

Calendrier

- 3 avril 2023 : Oraux blancs Tal OIB
- Du 3 au 6 avril 2023 : Prozap rugby à Bangkok.
- 4 avril 2023 : Concours général NSI
- 4 avril 2023 : Ev@lang 3A et 3C
- 6 & 7 avril 2023 : Oraux blancs Tale OIB
- 7 avril 2023 : Ev@lang 3B
- 10 avril : DNB blanc 3ème
- Du 11 au 13 avril : Oraux blancs 3ème SI
- 12 avril : Tests entrée SIB – CM2 & 2de
- 13 avril 2023 : olympiades des maternelles
- Du 17 au 21 avril 2023 : Stage de découverte professionnelle – Niveau 3ème.
- 21 avril 2023 : fête de l'eau en maternelle
- Du 22 avril au 3 mai : Congés scolaires.
- Du 30/04 au 02/05 : Prozap football
- Du 03 au 06 mai : Prozap rugby

ADN - AEFE

Deux élèves, deux lycées, deux pays, une expérience... ADN-AEFE permet à des élèves en classe de seconde d'effectuer un échange durant l'année scolaire



dans un autre établissement participant au programme ADN-AEFE. En s'immergeant pendant plusieurs semaines dans un nouvel environnement familial, scolaire, culturel et linguistique, les élèves enrichissent leur parcours éducatif tout en bénéficiant d'une continuité dans les apprentissages. Ce dispositif concerne 14 élèves du LfiDuras qui sont partis ou partiront prochainement à travers les différents continents.

Rétrospectives

Retour en vidéo sur le séjour des CM2D à Ta Lai



Le journal « Marguerite News »

du mois de mars vient d'être achevé, il est [disponible sur le site du lycée.](#)

N'hésitez pas à le consulter dès maintenant.



Kermesse de la francophonie

Samedi 18 mars, l'association Culture et Espaces francophones a organisé le Kermesse de la Francophonie dans l'enceinte de l'école Saint Ange. Toutes les écoles françaises et vietnamiennes étaient présentes ainsi que de nombreux élèves et familles. Deux stand encadrés par des élèves du club EDD et du club d'échecs ont participé à l'événement.

En, amont, plusieurs classes de cycle 3 avaient participé à un projet et au concours sur la thématique de la préservation de l'environnement.

Dans l'après-midi, Mme la Consule Générale a remis les prix aux lauréats du concours.



Prozap natation à Sydney

La compétition Asie Pacifique de natation s'est déroulée au lycée Condorcet de Sydney du 12 au 19 mars.

Une belle compétition qui a accueilli 8 délégations d'élèves de 11 à 16 ans venus de toute la zone.



Lectures croisées - Le petit Prince

Le lundi 20 mars, à l'occasion de la journée internationale de la Francophonie, le LFI Marguerite Duras invitait une cinquantaine d'élèves des classes bilingues vietnamiennes du collège Trần Văn Ơn.

Cette rencontre avec les élèves de nos cinq classes de 6ème s'est déroulée en trois temps: lecture, légèrement théâtralisée, projection vidéos et conférence de M. Dai, traducteur.

